



## Die beiden Handwerks- burschen.



Die Sonne warf eines Morgens ihre ersten goldnen Strahlen über die Dächer einer kleinen Stadt Schlesiens, als zwei junge Männer sich am Thor der Stadt trafen.

Jeder hatte eine Wandertasche auf dem Rücken und einen dicken Stab in der Hand. Der eine war klein und stark, der andere war größer aber dünner und schwächer gebaut. Beiden konnte man es ansehen, daß sie Wanderburschen waren, und da der Weg vor ihnen lang und ermüdend war, wünschten sie sich einen „Guten Morgen“ und gingen neben einander her.

„Sind Sie schon weit gewandert?“ fragte der größere nach kurzer Zeit.

„Ja, ich bin schon einige Tage unterwegs, ich komme von Sachsen, und Sie?“

„Ich bin von Hessen, aber der Weg wird mir noch lang werden bis ich Warschau erreiche.“

„Sie wollen nach Warschau, das ist ja auch mein Ziel; ich bin Schmied und suche Arbeit.“